



Soldados en labores de seguridad. Adán Augusto visita a Monreal en el Senado

El titular de la Secretaría de Gobernación, Adán Augusto López, se reunió en privado con el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, para hablar acerca de la reforma para que fuerzas armadas estén en labores de seguridad hasta 2028.

“Claro que deseamos que se apruebe”, dejó en claro el encargado de la política interior del país. Al término del encuentro que se realizó en el Senado, el coordinador de la mayoría parlamentaria admitió que no se cuenta con los votos para aprobar la reforma en los próximos días, en caso de que la iniciativa se discuta hoy en la Cámara de Diputados.



Por su parte, los senadores del Grupo Plural invitaron a Monreal a firmar la acción de inconstitucionalidad que presentará el bloque de contención para impugnar la reforma legal que traslada la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional pues, dijeron, el político zacatecano “quedó mal” al votar en abstención.

SILVIA ARELLANO